



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>7193525</b>
Prix	<b>2 100 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

Situé au 2ème étage par ascenseur d'un ancien hôtel particulier, datant de l'année 1930, un appartement d'environ 132 m<sup>2</sup>. Ce bien atypique et particulièrement charmant comprend, au premier niveau, d'une part une entrée, un grand séjour, une salle à manger, une cuisine ouverte meublée et équipée, une grande buanderie/lingerie, des toilettes invités et un vestiaire. d'autre part, deux chambres au calme, donnant sur un balcon, et une salle de bains. Au second niveau, une chambre parentale avec sa salle de bain (douche et baignoire), son espace sauna, son dressing et ses toilettes indépendantes. ...

*132m<sup>2</sup> (1,420 sq ft) apartment on the 2nd floor (lift access) of an old private mansion dating from 1930. This atypical property with undeniable charm comprises, on the first level, a hall, a large living room, a dining room, a fitted and equipped open kitchen, a large laundry/linen room, a guest toilet and a wardrobe. Two quiet bedrooms open onto a balcony, in addition to a bathroom. On the second level is a master bedroom with a bathroom (shower and tub), a sauna area, a dressing room and a separate toilet. Three damp-free cellars also included with this fantastic property. Option to rent a ...*

## **BARNES AUTEUIL**

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

